

Socoda

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

Un nouveau président de branche

François Bellion a été élu Président de la branche Aciers du groupe Socoda, qui rassemble 33 distributeurs et 104 points de vente pour 102 distributeurs référencés. Il succède à Laurent Clisson, qui occupait cette fonction depuis 2019. Agé de 36 ans, il est directeur général de la société Belmet, société du groupe Cofibel, holding familiale fondée en 1902 par son arrière-arrière-grand-père, Joseph Bellion.

Spécialisée dans la distribution de produits métallurgiques et de fournitures industrielles, Belmet rayonne sur l'ensemble de la Bretagne par l'intermédiaire de ses trois agences implantées à Brest, Quimper et Saint-Brieuc. «Le Groupe Socoda connaît depuis ces dernières années une dynamique forte en termes de croissance et de développement. En tant que nouveau Président de la branche Aciers, je souhaite m'inscrire dans ce courant, en marchant dans les pas de mes prédécesseurs, qui ont permis à cette branche de prendre de l'ampleur, jusqu'à se positionner comme le troisième distributeur d'aciers en France. Dans ce sens, j'aurai à cœur d'encourager les échanges de bonnes pratiques entre les distributeurs, en faisant de l'intelligence collective un puissant levier de croissance» souligne François Bellion.

Avec 500 000 tonnes d'acier vendues par an, Groupe Socoda représente 20% du marché de la distribution en France.